

■ orchestre régional Paca

Un Requiem pour offrir 5732 euros aux Restos du Cœur

Offert en concert par l'Orchestre régional de Cannes Paca au profit des Restos du Cœur des A.M., le *Requiem* de Mozart, superbe et généreux, a fait recette! Un chèque de 5723 euros a été remis par Philippe Bender à Christiane Bourgogne, chargée des animations extérieures aux Restos des A.-M. et à M. Galgani, trésorier, en présence de Catherine Morschel, directrice administrative de l'Orcpaca.

Hausse importante des dons

- Le montant de cette récolte, constate le chef de l'Orchestre régional, est en augmentation de 31 % par rapport à celle de l'année 2007 -. Il faut compter dans cette somme le don de 600 euros des Amis de l'Orchestre de Cannes que préside Arlette Armaroli. De beaux gestes, de la musique, des musiciens et du public pour une bonne cause.

A. B.



L'Orcpaca et Philippe Bender remettent le chèque de 5 723 euros aux Restos du Cœur.

(Photo Stéphane Goasguen)